

○12月25日「2学期終業式」



91日間の2学期が終わりました。終業式では校長先生から「生活リズムを守ること」「学習は計画的にすること」「病気やけが、事故に気をつけること」「家の手伝いに取り組んでほしいこと」が話されました。また、児童会代表や、各学年の代表からも2学期の振り返りと休み中の目標が発表されました。さあ、明日から17日間の冬休みです。1月12日(火)の始業式に元気な顔で登校する皆さんを待っています。

保護者、地域の皆様には、この2学期間も様々な制約がある中での教育活動に、ご理解とご支援をいただき心より感謝申し上げます。

○12月24日「お楽しみ会」

学期末になると各学級が時間をとって「お楽しみ会」を計画して楽しい時間を過ごします。ただみんなで遊ぶだけではなく、計画力、実行力なども同時に学びます。「相手意識」を持って取り組んでいます。きっと楽しい時間となるでしょう。

○12月23日「トイレ工事情報④」

外回りの工事はほとんど終わったのではないでしょう。ウッドテラス跡の整地もほぼ完了した様子です。冬休み中には手洗い場の撤去が予定されています。

○12月22日「クラブ活動最終日」

3年生以上が行っているクラブ活動が今日で終わりました。今年は5つのクラブを設定し取り組んできました。これまでの取組、活動の反省をしっかりと行ったので、来年のクラブ活動がより楽しく充実した活動になること間違いなしです。

○12月21日「児童朝会」



今朝行われた児童朝会の中で保健体育委員会から日常の健康維持のために気をつけることなどが○×クイズで出されました。飛沫の飛ぶ距離なども視覚に訴える方法で見せてくれました。日常生活の中で改めて意識して過ごしていきましょう。また、音楽クラブ(クラブ活動)の発表会のお知らせがありました。とても楽しみです。

○12月18日「Try!」

本校では毎週水、金の2回、朝の体力向上活動を「Try!」というネーミングで行っています。全校で行った体力調査の結果から「柔軟性」に課題があることがわかり担当の先生を中心に柔軟性を身につける取組を続けています。

○12月17日「調理実習」

5年生が家庭科で調理実習を行い、ご飯と味噌汁を作りました。ご飯は電気炊飯器全盛の時代に「鍋」で炊きました。少し焦げができましたが、火加減の難しさ電気炊飯器のすごさがわかりました。味噌汁は出汁からとり具も自分たちで決めて作りました。材料の購入も学校近くの焦点で済ませました。買い物上手な一面も見せてくれた5年生でした。

○12月16日「なかよし集会」

4つの縦割り班を2つずつのグループに分け体育館でゲームをして過ごしました。短い時間ではありましたが、チーム対抗のゲームをして過ごしました。コロナ禍でなかなか全校が一斉に活動する場面は少ないのですが、大きな歓声が響く中で行うことができました。

○12月15日「冷え込み」

雪はほとんどないのですが、気温は真冬並みに下がりました。風も冷たく、外で遊ぶ子もいなくなりました。いよいよ冬本番です。道内では大雪の地域もあると聞いています。備えをしっかりとっておきたいです。

また、コロナ予防ばかりでなくインフルエンザも流行する季節がやってきました。マスク着用、うがい手洗いの確実な実施をし、また、ソーシャルディスタンスにも配慮して感染予防に努めています。

○12月14日「トイレ工事情報③」

土が完全にしばれる前に外回りの給排水設備の工事が進んでいます。校内設備関係では施設の壁や配管の撤去等が行われています。また、冬休み期間中に手洗い場に関わる作業する予定であると聞きました。寒い中お疲れ様です。

○12月11日「まとめ」



3、4年生が今年行ってきた自然体験学習のまとめを行いました。霧多布湿原センター職員2名に来校していただき、湿原の素晴らしさや自然保護の大切さや難しさを学習しました。この学びの集大成が2月に予定している【夢人里発表会】で披露されます。乞うご期待！

○12月10日「学力調査」

町で実施している学力調査を9日、10日の2日間(1、2年生は1日間)で行われました。5、6年生は今年から外国語が加わり5教科の実施でした。現在の子どもたちの学習の定着具合を把握し、個人、学年、学校としての傾向をつかみ、授業改善や家庭学習の取組に活かしていきます。

○12月9日「光のさしこむ絵」



4年生の教室の窓ガラスに図工の作品が飾ってあります。「光のさしこむ絵」という学習で作った物です。光の当たり方で作品の見え方も変わってきます。写真は朝、児童登校前の様子です。

○12月8日「ブランコ」

12月だというのに積雪はゼロです。暖冬、と言うわけではないのですが雪はありません。そのため、遊具で遊ぶ子どもたちの姿もまだ見られます。先日は2年生がブランコで遊んでいました。ほっぺは真っ赤でしたがキヤーキヤー声が聞こえてきました。子どもは風の子です。学校に戻ってからのうがい手洗い、手指消毒も忘れません。

体育館横に設置されていたウッドテラスが撤去されました。板が破損しているなど子どもたちには危険なため立入禁止としていましたが、このたびのトイレ工事にあわせて撤去していただきました。

○12月7日「てきぱき」

学習発表会の後片付けを全校で行いました。それぞれの学年が割り振りされたこと以外にも、気づいたことやできることを行っていました。そのため30分程度で片付けも終わり、学習発表会の振り返りを各学級で行いました。

○12月4日「4年学習発表会」



学習発表会最終日。とりを飾ったのは4年生の発表でした。日常生活の様子を寸劇として挟みお笑いの要素を混ぜながらも、息の合ったダンスや身につけた技を披露してくれました。普段の学校での生活を思いっきり楽しんでいる様子がよくわかる発表でした。素敵な笑顔と真剣な表情を見ることができました。また、お忙しい中参観に来ていただいた皆さんありがとうございました。

コロナ禍のため練習や発表の際の制約があった学習発表会でしたが、それに向けて取り組む子どもたちはそれぞれの発表の日に最高のパフォーマンスを発揮することができたのではないのでしょうか。それを支えてくださった各家庭にも感謝いたします。

○12月3日「2年学習発表会」



学習発表会4日目。2年生の発表が行われました。国語で学習した「きつねのおきゃくさま」を劇で表現し、最後にはあっと驚くどんでん返しが控えていました。その部分は子どもたちの発想でセリフも自分たちで考えたとのこと。学んだことを自分たちに置き換え自分たちに合った形に変えていました。2年生の皆さん、驚きをありがとうございました。また、お忙しい中参観に来ていただいた皆さんありがとうございました。

○12月2日「5・6年学習発表会」



学習発表会3日目。5・6年生の発表が行われました。発表の構想、脚本の作成、演出等のほとんどを自分たちで考えた発表でした。一人一人の個性も発揮され、まとまりある良い発表でした。『自分たち』で行う難しさや楽しさ、終わった後の成就感が得られたと思います。5・6年生の皆さん、貴重な「学び」を体験できました。また、お忙しい中参観に来ていただいた皆さんありがとうございました。

○12月1日「1年学習発表会」



学習発表会2日目。1年生の発表が行われました。発表が始まる前はガチガチに緊張している様子が伝わってきましたが、そこは浜小の1年生。歌や鍵盤、劇と進んでいく中で、いつもの元気の良さが発揮されました。1年生の皆さん、一生懸命練習してきたことがよくわかる発表でした。また、お忙しい中参観に来ていただいた皆さんありがとうございました。